



COLLEGE EN EXERCICE DE CONFINEMENT

publié le 25/01/2017

AUCUN ACCES ET AUCUN CONTACT TELEPHONIQUE POSSIBLE

LE COLLEGE VIENT D'ENTRER EN EXERCICE DE CONFINEMENT ;

Comme cela a été indiqué aux personnels, aux parents et aux élèves, pendant toute la durée de l'exercice :

- ▶ il n'y aura ni entrée ni sortie du collège (les familles qui déposent leurs enfants sont invitées à les reprendre en charge pendant la fermeture du collège)
- ▶ il n'y aura aucune réponse aux appels téléphoniques de l'extérieur
- ▶ les élèves ont pour consigne d'éteindre leur téléphone portable, ils ne sont donc pas joignables.

Nous vous invitons à consulter ce site pour connaître le moment de la fin d'exercice.

EN TOUT ETAT DE CAUSE, LES ELEVES POURRONT PRENDRE LEUR TRANSPORT SCOLAIRE DE RETOUR NORMALEMENT



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.